

Newsletter 1 / 2008

Oberägeri, 15.1.08

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Der Start ins politische Jahr wurde mit der Dreikönigskonferenz der CVP lanciert. Auch andere Parteien in Zug nehmen nun eine personelle Erneuerung in Angriff. Der Abstimmungskampf um die Unternehmenssteuerreform ist noch flau – höchste Zeit, sich für diese Vorlage mit aller Kraft zu engagieren! Zudem: reservieren Sie sich den 1.März für die Teilnahme am Bildungstag der CVP ZG!

Dreikönigskonferenz 2008: Schwerpunkte der CVP

Mit unserer Dreikönigskonferenz ist es der CVP erneut gelungen, das politische Jahr zu lancieren. Die Schwerpunktthemen Wirtschaft, Familie und Sicherheit wurden von der Fraktionschefin Margrit Landtwing und dem Schreibenden präsentiert. Wirtschaft ist nach wie vor eine Kernkompetenz der Zuger CVP. Die Zürcher Medien haben dies schon länger gemerkt, und wir tun gut daran, an diesem gut bürgerlichen Profil weiter zu arbeiten. Der Einsatz für die Unternehmenssteuerreform versteht sich daher - aus meiner Sicht - von selbst. Der Schwerpunkt "Familie" ist klassisch für die CVP. Im Kanton Zug haben wir auch im nationalen Vergleich sehr gute Bedingungen für Familien. Ein Resultat, das auch durch den Einsatz unserer Partei erreicht wurde. Wir müssen Familien vor allem in ihren Kernkompetenzen stärken, z.B. der Erziehung. Sei das in Form von Tagesschulen, Modellen für die bessere Vereinbarkeit von Beruf und Familie, oder auch in Steuererleichterungen. Etatistische Lösungen passen nicht zu einer bürgerlichen Partei. Der Schwerpunkt "Sicherheit" entspricht einer grossen Sorge in unserer Bevölkerung und der zunehmenden Verunsicherung im öffentlichen Raum, abends, auf Bahnhöfen, im Ausgang usw. Hier gilt es, die Verantwortlichen in Justiz, Polizei und Politik deutlich zu stärken, allenfalls auch härtere Massnahmen einzuführen.

Die Ankündigung des Rücktritts von Präsident und Vizepräsidentin war offenbar überraschender, als von mir erwartet. Ich habe immer gesagt, dass nach den Wahlen 07 eine Neubeurteilung fällig sein müsse. Für die CVP ist ein neues Präsidium zum jetzigen Zeitpunkt Nachfolger/innen haben Die Zeit. sich einzuarbeiten. Akzente zu setzen. den Kurs auszurichten, aufzurüsten, bevor 2010/11 der Pulverdampf der Wahlkämpfe wieder aufzieht. Bei anderen Zuger Parteien ist ebenfalls eine personelle Erneuerung vorgesehen. Ich erwartete das, und auch deshalb wollte ich mit der Ankündigung vorangehen. Es wird interessant sein, zu sehen, ob neue Köpfe auch neue Positionierungen, Kursänderungen für die Parteien bedeuten werden. Mein Wunsch ist es, dass die CVP ZG nicht abweicht von ihrem klar bürgerlichen Profil.

Abstimmung Unternehmenssteuerreform: ein grosser Einsatz ist unbedingt nötig!

Die politische Auseinandersetzung um diese Vorlage ist momentan im Kanton noch nicht so gross. Das ist gefährlich. Wer sich für die Anliegen Herausforderungen der KMU interessiert, weiss, wie gerade die neue Regelung der Unternehmensnachfolge dringend nötig ist! Eigentlich müsste es eine Selbstverständlichkeit sein, dass die CVP hier mit Leserbriefen, Testimonials oder Referaten präsent ist! Wer sich engagieren Anmeldungen nimmt unser bewährter Kampagnenorganisator Bruno Fäh (bruno.faeh@brunofaeh.ch) sehr gern entgegen. Er hat auch Argumente für Leserbriefe auf Lager! Die Wirtschaft erwartet hier zu Recht einen Grosseinsatz der bürgerlichen Parteien. Es handelt sich für den Wirtschafts- und Arbeitsplatz Schweiz um eine der wichtigsten Vorlagen der letzten Jahre. Eine Ablehnung würde uns im internationalen Standortwettbewerb zurückwerfen.

Bildungstag der CVP am 1. März, in Oberägeri

Wir organisieren am 1. März im Institut Dr. Pfister in Oberägeri einen Bildungstag (ca. 8.30-12Uhr, anschl. Mittagessen), wo wir uns mit den Schwerpunkten Wirtschaft, Familie. Sicherheit vertieft auseinandersetzen und auch mit dem neuen Wahlgesetz befassen. Es ist uns sehr wichtig, eine grosse Zahl unserer Mandatsträger zu erreichen, denn wir müssen unbedingt auf allen Ebenen eine Präsenz zeigen, als ob dieses Jahr Wahlen wären! Darauf möchten wir Bildungstag am Mandatsträger der CVP "einschwören" – und wir hoffen, ein interessantes Programm bieten zu können. Wir werden Ihnen in nächster Zeit eine Einladung mit dem definitiven Programm zustellen.

Gerhard Pfister, Präsident

Nächste Termine

24. Januar Delegiertenversammlung, Zug

1. März Bildungstag, Oberägeri

7. März GV AWG

9. April GV CVP, bei partners group, Baar

Der nächste CVP-Newsletter 2/2008 erscheint am 15. Februar 2008.